

楽しい行事がいっぱい! みんなで遊ぼう!! こども会

こども会って?

こども会は、「近所に住む小学生が集まり活動する組織」です。さまざまな行事を通して、子どもたちの責任感、思いやり、積極性、協調性を育みます。

こども会は、ドッジボール大会や社会見学、ハロウィンパーティーなど楽しい行事が盛りだくさん!市内の小学生が元気に活動しています。今回は、こども会に入会している喜多さん親子に、その魅力を聞きました。4月の進学・進級を機に、ぜひ入会を検討してください!

〒100-0001 東京都千代田区千代田 青少年育成室 ☎724・6968 FAX 724・6010



秋祭り

地域のみなさんと一緒に神輿の巡行!



いも掘り

農家さんと、いも掘りにチャレンジ!



ドッジボール大会

市内のこども会が集まって熱戦を繰り広げます!



ハロウィンパーティー

魔女やお化けなど、思い思いの衣装をして集合!みんなでゲームをしたり、お菓子を食べてたりして楽しめます。

お母さんにインタビュー!

入会を決めたきっかけは?

長男が小学1年生のとき、年上の友達がいなかったため、多学年交流ができるこども会に興味を持ちました。近所のかたに行事内容や開催ペースなどを聞いて無理なく参加できそうだなと思ったこと、そして同じタイミングでこども会に入る同級生がいたことが入会の決め手になりました。以降は妹や弟も全員、こども会に入っています。

実際に入ってみてどうですか?

一年を通して、さまざまな行事があるのが良かったです。下の子が小さいときはお出かけ先が限定され、長男や長女の意向に添えないこともありましたが、こども会では上級生向けの場所に行くことも多くあって助かりました。また、親同士だけでなく、地域の先輩がたとも話す機会が増え、子育てのことなどを気軽に相談できました。最近はお父さんの参加率も上がり、ドッジボールの練習会など多くの場面で活躍していますよ。

インタビュー! 教えて! こども会

喜多さん親子



こども会はワクワクすることがいっぱい!ぜひ遊びにきてね

こども会をエンジョイ中の喜多幸代さんと

★和輝さん(小学5年生)。他に勇介さん(大学1年生)、★奈々未さん(高校2年生)、春紀さん(中学3年生)の兄妹全員がこども会出身!

和輝さんにインタビュー!

うれしかった思い出は?

毎年11月に開催されるドッジボール大会で、小学3年生のときに準優勝して、メダルと表彰状をもらったことです。大会が終わったあとの表彰式と、違う日に学校でも表彰式がありました。メダルの獲得をめざして、チームのみんなで練習を頑張ったので、それが達成できてとてもうれしかったです!

奈々未さんにインタビュー!

楽しかった思い出は?

低学年のときに、お泊りキャンプでカレーを作ったことが思い出に残っています。上級生などに一から教えてもらいながら、いろんな野菜を切ったり、大きい飯ごうでお米を炊いたり。普段はできない料理に挑戦して、おいしいカレーを作れたことがとても楽しかったです。焼き芋作りや、友達とお泊りも新鮮でした!

小学生ならいつでも誰でも入会できます! スマホやパソコンでかんたん入会!

こども会への入会はとってもかんたん!スマホやパソコンから市ホームページ(QRコード)にアクセスして、入会申込フォームに必要事項を入力し、送信するだけでOKです!もちろん市役所(青少年育成室☎724・6968)でもお申し込みいただけます。



申込みはコチラから!

保護者のみなさんの参加、見学も大歓迎!

※活動日や活動費用・内容などは各こども会によって異なります。詳しくは、青少年育成室へお電話ください。



地域の各こども会では、高学年のお兄さんやお姉さんが楽しいゲームいっぱいの「ウェルカムパーティー・体験会」を企画して、みんなが遊びに来るのを待っています。まずは体験会に参加するだけでもOK!詳しくは、青少年育成室へお電話ください。



自己紹介タイム